



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Einbruch in Einfamilienhaus

Dedeleben – In der Zeit vom 04.09. bis 06.09.2021 drangen bislang Unbekannte gewaltsam in ein in der Ernst-Thälmann-Straße gelegenes Einfamilienhaus ein, indem sie eine Fensterscheibe mit einem Stein einschlugen. In weiterer Folge durchwühlten sie sämtliche Schränke. Über eventuell entwendetes Diebesgut liegen derzeit keine Erkenntnisse vor, da die Bewohner zum Zeitpunkt des Einbruchs im Urlaub weilten. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren eingeleitet und Spuren am Tatort gesichert.

In diesem Zusammenhang rät die Polizei, bei längeren urlaubsbedingten Abwesenheiten die Übernahme bestimmter Aufgaben wie zum Beispiel die Wohnung betreuen, Briefkästen leeren und regelmäßige Kontrollgänge durchführen, zu organisieren, um einen bewohnten Eindruck zu erwecken. Verdächtige Beobachtungen zu Personen- oder Fahrzeugbewegungen sollten zeitnah der Polizei gemeldet werden.

Falsches Kennzeichen am Moped

Groß Quenstedt – Am 06.09.2021 befuhr ein 53-jähriger mit einem Moped gegen 14:05 Uhr die Feldstraße, obwohl er nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis und das Fahrzeug nicht versichert war. Am Moped war ein Versicherungskennzeichen angebracht, welches nicht für dieses ausgegeben wurde. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Fahrens ohne Fahrerlaubnis und wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz gegen den Mann ein.

Mit 0,65 Promille unterwegs

Wernigerode – Am 06.09.2021 befuhr ein 50-jähriger mit einem Pkw BMW gegen 22:55 Uhr die Schmatzfelder Straße, obwohl er unter Alkoholeinfluss stand. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 0,65 Promille. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein. Er muss mit 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Radfahrer mit Drogen unterwegs

Wernigerode – Am 07.09.2021 befuhr ein 29-jähriger mit einem Fahrrad gegen 01:05 Uhr die Straße Unterm Wulfhorn, wobei am Rad keine Beleuchtung eingeschaltet war. Bei der Kontrolle fanden die Beamten eine geringe Menge an Betäubungsmitteln bei dem Mann und beschlagnahmten diese. Den 29-jährigen erwartet in diesem Zusammenhang ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de